
Alla c.a. PRESIDENTE 
del CONSIGLIO 

Comune di Chioggia 
 

 
OGGETTO: “Proposta per risolvere i contenziosi TARI”. 
 
 
Il sottoscritto consigliere chiede al Consiglio Comunale, 
 

PREMESSO CHE 
 

Esiste una situazione di decine di contenziosi sulla Tassa di Asporto Rifiuti (TARI) tra 
aziende e la multiutility Veritas vista l’esperienza con un'altra impresa per l'asporto dei rifiuti, a 
condizioni di servizio definite migliori. 
 

L’Amministrazione Comunale ha espresso più volte la volontà di risolvere questa situazione, 
anche studiando tutti i modi per agevolare gli utenti virtuosi, quelli che pagano ed effettuano 
correttamente la raccolta differenziata, e disincentivare invece chi non rispetta le regole. 
 

l’entità dei mancati introiti per la TARI ammonta a circa 3.1 milioni di euro, corrispondente 
al 22% solo per il 2016, per un totale di circa 7.7 milioni di euro complessivi, sommando i mancati 
introiti degli anni 2014, 2015, 2016.  
 

TENUTO CONTO CHE 
 

Le aziende negli anni in cui si sono servite da ditta terza rispetto a Veritas non hanno presentato i 
formulari secondo le scadenze previste, e, ad oggi, se volessero mettersi in regola non potrebbero 
avvalersi degli sconti previsti da regolamento. 
 

DI IMPEGNARE L'AMMINISTRAZIONE COMUNALE 
 

- ad invitare Veritas a riaprire i termini per la presentazione dei formulari dei rifiuti a recupero per 
gli anni pregressi (oggetto del contenzioso e utilizzo di altra ditta) da parte delle ditte intenzionate a 
saldare il corrispettivo con adeguate agevolazioni previste da regolamento. 
 
- a mettere mano al Regolamento sulla Tariffa sui rifiuti – TARI, tenendo conto delle indicazioni e 
delle valutazioni fatte nel 2019 in V commissione. 
 
  

In fede  
 
 
Chioggia, 05/03/2020 
  
        
          

Beniamino Boscolo 
 
 
 


